

北中だより

令和6年度

11月

早いもので、2024年（令和6年）も残すところ後1カ月となりました。今年は暖冬と言われてはいますが、12月になり、朝夕の冷気に冬の訪れを感じるようになりました。11月も生徒が活躍できる場面がたくさんあり、運動面・文化面・学習面と生徒たちは、それぞれの得意分野でたくさん活躍しました。その活躍の一部をご紹介します。

『新居浜市中学校駅伝競走大会』（3日）

11月3日（日）東雲陸上競技場をメイン会場とする標記大会が開催されました。男子は6区間（1区間3km）、女子は5区間（1区は3km、2～5区は2km）で競われ、北中学校も日頃の練習の成果を発揮し、オープン競技で2kmを走り切ったメンバーも含め、沿道からのご声援や今までの努力が選手たちの背中を押しました。襷の重さを肌で感じた大会となりました。選手たちに多くのご声援をいただきました。ありがとうございました。



『新居浜特別支援学校川西分校との交流会』（5日）

5、6校時に新居浜特別支援学校川西分校との交流活動を、前回の3年2組に続き、今回は3年1組が行いました！両クラス共に事前の準備に時間をかけて行っていました。自作の釣り堀（平面）による魚釣りやボーリングをして楽しみました。トレジャービンゴ（宝探し）では、みんなで交流を深めながら宝物を探しました！



『新居浜市小・中学校人権・同和教育研究大会（会場校）』（26日）

本校にて開催された新居浜市小・中学校人権・同和教育研究大会が行われました。80名以上市内の中学校の先生が来校し、授業参観と研究協議を行いました。1年1組片山先生、2年2組中塚先生がそれぞれ研究授業を行いました。



『愛媛県中学校新人体育大会』（女子ソフトテニス9、10日） （柔道16日）

松山中央公園内テニスコートでは、女子ソフトテニス部の団体、個人戦が行われ、団体戦では初戦の宇和島城東中に3対0で勝ち、準々決勝へ勝ち進みました。順々決勝では今治S・O・Cと対戦、0-2で惜敗しましたが、堂々のベスト8です。個人戦では梶谷・竹形ペアは湯山中に1-4で初戦敗退。中路・岩崎ペアが2回戦から登場。新谷中に4-2で勝利。3回戦で篠山中と対戦し0-4で惜敗。新居浜市の代表として2日間、頑張ってくれました！

川之江体育館では、柔道部の沼田選手が男子90kg超級個人戦トーナメントで新居浜市の代表として決勝戦で三島東中と対戦！試合ではお互いに粘り強くゴールデンスコアにもつれ込みましたが、惜敗。準優勝でした。皆様のご声援ありがとうございました。両部とも、今大会で得た貴重な体験で強く成長することが期待できます！



『新居浜市小中学校音楽発表会』（12日）

新居浜市民文化センター（大ホール）にて標記発表会が開催され、本校の吹奏楽部が出場しました。日頃の練習の成果を発表し、爽やかなメロディーとオーディエンスの手拍子が見事に調和し、会場全体が一体となりました。



『マリンバ リサイタル（芸術文化プログラム）』（14日）

マリンバ演奏家、野木青依さんをお招きし、芸術文化プログラムの一環として、『マリンバ リサイタル』を行いました。東京在住で活躍されている野木さんですが、新居浜市に何度か来られて演奏会を行っており、今回、ご縁があり北中での演奏会が実現しました。楽器の説明も丁寧にいただき、演奏では体育館に響き渡る美しい音色にみんな聞き入っていました。



『文化活動発表会』（26日）

『生徒会企画』『茶道 お点前披露』『吹奏楽部 演奏』『特技発表』『合唱発表会』と充実した発表の場になりました。美術作品や習字の展示もあり、保護者の方々をはじめ、多くの方々にご観覧いただきました！



